



Subaru

男声合唱団

ニュースNo.417

'13. 6. 10

6月9日

「昂」推薦されました！ 2013 大阪市内南部地域合唱発表会

□ 6月9日（日）に「2013 大阪市内南部地域合唱発表会」が阿倍野区民センターで開催され、我が「昂」は、本並先生指揮、静さんピアノで「母なるヴォルガを下りて」と「音戸の舟唄」を熱唱し、審査員の支持を集め、見事、推薦を勝ち取りました。おめでとうございます！来る7月14日の「大阪のうたごえ合唱発表会」へ向けてさらに演奏を鍛えて行きましょう。参加は全34名でした。



□ 出演12団体のうち推薦は「ウイングス」、「男声合唱団昂」、「関西紫金草合唱団」、「大阪府庁うたごえ合唱団」と「スマイルエコー」、準推薦が「キアラ・コンパニーア」でした。「衛都連合唱団」は「職場の部」で、「新日本婦人の会中央支部うたごえサークル・ルンルン」は「女声の部」すでに推薦されていますので、今回の審査推薦はそれ以外の団体に対して行われました。

□ 本並先生指揮の他の団は「関西紫金草合唱団」が「春なのに」と紫金草物語から「戦場へ」を歌い、見事推薦を勝ち取りました。「ロシア民謡合唱団コスモス」はなかなか聞かせる演奏でしたが、惜しくも選に乗りませんでした。



「推薦」された「関西紫金草合唱団」

□ 思想調査裁判の原告団の中から生まれたうた「こころひとつに」をトリの「昂」がステージに残ったまま、会場と一緒に、「こころひとつに」して歌いました。



□ ゲストの「人形劇団京芸」は多彩に人形を操って会場を笑いの渦に巻き込みました。

□ 有志で天王寺の飲み屋さんでうまい酒を酌み交わし、今日を打ち上げました。